



**ESPOIR POUR
L'ARMÉNIE**

Association humanitaire



Espoir pour l'Arménie est une Association humanitaire issue des Églises évangéliques arméniennes de France. Elle est née au lendemain du tremblement de terre du 7 Décembre 1988. Depuis 30 ans elle gère 12 programmes d'aide à l'Arménie, avec son partenaire local des États Unis : l'AMAA.

«VIVRE OU MOURIR» *Aidons-les à vivre !*

Il y a à peine deux ans le 9 Novembre 2020, prenait fin la terrible guerre des 44 jours. L'Arménie a capitulé face à l'Azerbaïdjan. À ce jour nous sommes toujours habités par le traumatisme de ce drame odieux. Le bilan humain est vertigineux !

Les jeunes vies sacrifiées, les handicapés sans nombre, les vies et les familles brisées ou déplacées... La douloureuse défaite a aussi eu comme triste conséquence la perte des 3/4 du territoire de l'Artsakh.



Un sentiment d'humiliation, d'impuissance, d'insécurité et de peur s'est installé à l'intérieur de chaque arménien d'Artsakh, d'Arménie et de la diaspora.

URGENCE ARTSAKH - KARABAGH

Le mois qui a suivi cette défaite, Espoir pour l'Arménie s'est mobilisé, aux côtés des autres associations arméniennes, pour apporter notre soutien à notre peuple meurtri. La campagne : «Urgence Artsakh» a été lancée.

Une somme de 170 000€ a été récoltée grâce à votre fidèle générosité. Elle a été affectée au travers de nos collaborateurs locaux à l'aide et au secours des familles sinistrées restées sur place ou déplacées en Arménie : chauffage, nourriture, soins médicaux, aide au relogement, matériel scolaire et pédagogique...



RENOUVEAU ARTSAKH - KARABAGH



Suite à cette aide d'urgence, nous avons eu le projet de créer une «Maison de l'Espoir» à Stepanakert pour accueillir des enfants de Chouchi et des environs pour des activités extra-scolaires. Ces enfants ont tout perdu : leur école, leur centre culturel, leur maison, pour certains un membre de leur famille. Leurs villes sont occupées à ce jour par les azéris.

Le 28 mai 2021 un formidable élan de solidarité a été lancé avec une soirée sur les réseaux sociaux : «Renouveau Artsakh». De nombreux artistes, des témoins de terrain, des journalistes ont conjugué leur talent et leurs compétences pour nous aider à récolter des fonds pour ce projet. Pascal Légitimus nous a fait l'amitié de parrainer cette soirée. Vous avez été très nombreux à répondre à notre appel. Grâce à votre générosité, nous avons récolté la somme de 70 000 €. Un grand merci à vous tous.

Aujourd'hui, Après plusieurs obstacles que nous avons dû surmonter, un bâtiment a été trouvé. En partenariat avec l'AMAA (Arménien Missionary Association of América), une équipe pédagogique s'est mise en place sous la direction de notre représentant sur place.

«La Maison de l'Espoir» permettra d'accueillir chaque jour de 13h à 17h, 40 enfants. Le programme leur permettra d'avoir un repas par jour, du soutien scolaire, des cours de musique, d'ordinateur, de français ; de maintenir les traditions culturelles de Chouchi et de la région. L'enseignement de la foi chrétienne fera aussi partie des valeurs qui leur seront proposées. Ce qui fera d'eux, des êtres au caractère fort, courageux qui placeront leur foi et leur espérance en Dieu. L'ouverture de ce lieu de vie est prévue en Septembre 2023.



AIDEZ-NOUS À VIVRE

Aujourd'hui, nous sommes conscients que l'Artsakh est face à une menace existentielle. Mais nous voulons rester aux côtés de ce pays et de ses habitants. Ce projet est un acte de foi et d'espérance. Nos compatriotes d'Artsakh et d'Arménie, vivent en état de guerre permanent. Ils nous adressent un message fort : «Aidez-nous à vivre !»



Merci pour votre confiance, vos dons, vos prières, votre solidarité et votre engagement. Nous nous engageons à revenir régulièrement vers vous pour faire le point sur la réalisation de nos programmes.



**ESPOIR POUR
L'ARMÉNIE**
Association humanitaire

Vous pouvez adresser vos dons par chèque libellé au nom de «Espoir pour l'Arménie» à :

ESPOIR POUR L'ARMÉNIE
7 rue des amandiers - 07500 GUILHERAND-GRANGES

Un reçu Cerfa pour 2022 vous sera adressé courant Février 2023.

www.espoirpoullarmenie.org

